

Wir arbeiten mit dem Jolinchen Kids Programm

Unser Dauergast kommt aus dem Drachenland und ist ein Drachenkind namens Jolinchen. Jolinchen ist ein fester Bestandteil des Kitaalltags geworden. Es bringt bei seinen wöchentlichen Besuchen viel Freude und Abenteuer, aber auch spannende Themen für Kinder und Erwachsene mit. Jolinchen Kids ist ein von der AOK Hessen erstelltes Programm, das die Inhalte des hessischen Bildungsplans spielerisch in den Kitaalltag integriert. So lernen wir gemeinsam mit den Kindern und Jolinchen zusammen viele verschiedene Lebensmittel kennen und setzen uns bereits früh spielerisch mit dem Thema gesunde und ausgewogene Ernährung auseinander. Wir zählen z.B. mit Jolinchen die am Tag zu trinkenden Gläser Wasser ab, backen zusammen ein Brot oder testen mit verschlossenen Augen verschiedene Obst- und Gemüsesorten. Einen guten Umgang mit Süßigkeiten lernen wir gemeinsam.

Auch das Thema seelisches Wohlbefinden bespricht Jolinchen mit uns. Sowohl durch gemeinsame Morgenkreisspiele als auch beim Zusammensitzen in der Gruppe. Wir reden über persönlichen Stärken und die Einzigartigkeit von jedem Kind, den Wert von familiären und freundschaftlichen Beziehungen.

Bei all diesen wichtigen Aspekten des Lebens soll nicht vergessen bleiben, dass Jolinchen ebenfalls noch ein (Drachen-)Kind ist und die Aspekte Bewegung, motorischen Fähigkeiten und Körpergefühl dazugehört: Spielerisch lernen wir das Gleichgewicht zu halten wie ein Flamingo oder wie ein Affe zu klettern.

Jolinchen ist für jeden Spaß zu haben!



Selina Warnecke, Erzieherin in der Kita im Seniorenzentrum